



Fondée en 2004, Blooming est une Maison italienne du textile d'ameublement située dans la zone de Venise. Dans nos collections de tissus, les fibres naturelles sont incontournables autant que la qualité exclusive du finissage, qui les rend uniques. Le lin, la laine, la soie, le chanvre et le jute sont les principaux ingrédients des textures raffinées avec des larges gammes de couleurs séduisantes. Nous recherchons une beauté en équilibre avec la nature et l'éthique. Nous recherchons l'excellence technique qui se mêle au savoir-faire, soit l'essence authentique de notre Made in Italy.

Born in 2004, Blooming is an Italian textile Company based near Venice. Natural fibers represent a must in our collections, as does the outstanding quality of the finishing, which makes them unique. Linen, wool, silk, hemp and jute are the primary ingredients for fabrics textures with a wide range of inspiring colors. We believe in the idea of beauty in balance with nature and ethics. We mix technical excellence with craftsmanship, our authentic expression of Made in Italy.

BLOOMING 